
SOLICITAÇÃO ao Governador do Estado de São Paulo, Tarcísio Gomes de Freitas, para a
construção de novas unidades escolares estaduais no município de Jundiaí.

Como  representante  do  povo,  preocupado  com  a  qualidade  e

acessibilidade da educação em nosso Estado; em nome da comunidade educacional; e em

benefício  do  desenvolvimento  social  e  educacional  do  município de  Jundiaí,  venho

respeitosamente solicitar ao Senhor Governador Tarcísio de Freitas a sua atenção e apoio

para a construção de novas unidades escolares estaduais em Jundiaí, especialmente nas

regiões com intensa expansão populacional, como é o caso da Região Sul do município. 

A necessidade de novas escolas é evidente diante do crescimento

demográfico  que  temos  testemunhado  nos  últimos  anos.  A  expansão  populacional,

principalmente na citada região sul de Jundiaí, tem sobrecarregado as escolas existentes,

resultando em turmas superlotadas e dificuldade de acesso à educação de qualidade. Essa

situação compromete não apenas o aprendizado dos alunos, mas também o ambiente de

ensino  e  a  capacidade  dos  educadores  de  fornecerem uma educação  personalizada  e

eficaz.

Além  disso,  gostaria  de  destacar  a  importância  de  considerar  as

características específicas dos alunos do ensino médio. Muitos jovens dessa faixa etária

enfrentam desafios relacionados à renda familiar, oportunidades de emprego ou prática de

esportes, que os levam a buscar o ensino noturno como alternativa para conciliar estudos e

outras  responsabilidades.  Portanto,  é  fundamental  que  as  novas  unidades  escolares

contemplem  salas  de  aula  e  estrutura  adequadas  para  oferecer  um  ambiente  de

aprendizado seguro, motivador e adaptado às necessidades desses alunos.

Ao investir na construção de novas escolas, não apenas estaremos

atendendo às demandas imediatas da comunidade educacional de Jundiaí, mas também

contribuindo para o desenvolvimento futuro de nossa cidade e do estado como um todo. A

educação é a base para o progresso social e econômico, e é nosso dever garantir que todos

os jovens tenham acesso a oportunidades educacionais de qualidade, independentemente

de sua situação socioeconômica.
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Nesse sentido, contamos com o seu apoio e liderança para tornar esta

solicitação uma realidade, principalmente neste momento em que o Governo Federal tem

investido em uma poupança para evitar a evasão escolar e estamos todos empenhados

para que haja cada vez mais jovens nas salas de aula.

Pelo exposto, 

REQUEIRO  à Presidência, na forma regimental, seja, com o devido

respeito,  encaminhada  SOLICITAÇÃO ao Governador  do Estado de São Paulo,  Tarcísio

Gomes de Freitas, para a construção de novas unidades escolares estaduais no município

de Jundiaí. 

Dê-se ciência desta deliberação a:

- Governador Tarcísio Gomes de Freitas;

- Sr. Arthur Lima, Secretário-chefe da Casa Civil;

- Sr. Renato Feder, Secretário de Estado da Educação;

- Sr. Samuel Kinoshita, Secretário de Estado de Fazenda e 

Planejamento;

- Sra. Valdete Ramos de Oliveira Melo, Dirigente de Ensino – Regional

de Jundiaí. 

Sala das Sessões, em 20 de fevereiro de 2024.

ADRIANO SANTANA DOS SANTOS
Dika Xique Xique
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